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  会長 島﨑 次弘 

 皆さん今晩は。本日のプログラムは榎本信哉会員

にスピーチをお願いします。 
榎本さんは一昨年から体調を悪くされて、仕事との

兼ね合いもあり、しばらく 
例会には出席できませんでしたが、このところ大分

回復されたと聞きまして、 
今日のスピーチをお願いすることになりました。榎

本さん、今日はよろしくお 
願いします。 
 また、今日は榎本さんの応援団ということで、李

一孝会員のお声がけで先程ご紹介させて頂きました
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素晴らしいゲストにメイクアップに来て頂いており

ます。熊谷ＲＣの合田裕章さん、太田中央ＲＣの深

川博淳さん、ようこそお出で下さいました。今日は

どうぞゆっくり楽しんで行って下さい。 
 さて、今日はわれわれロータリアンが普段何気な

く使っているロータリー用語についてお話いたしま

す。 
まず会長が居て、その次の次年度の会長を会長エ

レクトと呼び、またその次の次々年度の会長を会長

ノミニーと呼びます。私たちはロータリーのお付き

合いの中では当たり前のようにエレクト、ノミニー

という言葉を使っておりますが、ロータリー以外で

は余り聞きなれない言葉ではないかと思います。う

ちのクラブで言いますと、エレクトが渡邊藤男さん、

ノミニーが岡本庄一郎さんですが、お酒をこよなく

愛する岡本さんが、いつも「飲みに行くべや～」と

言ってるからノミニーになったと言う訳ではもちろ

んありませんね。ノミニーとは、「任命された人、指

名された人」と言う意味で、皆さんが良く知ってい

る言葉では、何か催しを行う際に候補者を選ぶ時に

ノミネートすると言いますが、ノミニーはこれと同

じ語源でエレクトの次の会長としてノミネートされ

た人と言う意味です。問題はエレクトの方なんです。 
エレクトというと世間ではまったく違う意味の方

が一般的になってしまっております。巷ではエレク

トと言うとちょっと卑猥な意味の方で使われており

ます。インターネットでカタカナのエレクトで検索

しても、そちらの変な意味の方ばっかり出て来て、

ロータリーで使っている方の意味は中々出て来ませ

ん。ロータリーとは関係ない人が大勢集まっている

所に行って、いきなりエレクトとか言ってしまった

ら、多分ご婦人方では眉をひそめてしまう人もいら

っしゃるのではないかと思います。 
これは実は、変な意味の方のエレクトは、スペル

で書くと、ｅｒｅｃｔでエレクトのレがＲになって

おります。それに対してロータリーで使うエレクト

はｅｌｅｃｔでレのスペルがＲでなくてＬなんです

ね。こちらのＬの方が「選ばれた・当選した」とい

う意味のロータリーで使われているエレクトになり

ます。日本語で書いたり読んだりするとＲもＬも同

じになってしまうのでこのような紛らわしいことに

なってしまいますが、今年はアメリカでも大統領選

挙か行われます。オバマさんが勝てばそのまま継続

ですが、仮に他の候補が勝つと、大統領選が11月
で、そこで当選してもまだ就任式は1月ですから就

任式までの期間は、プレジデント・エレクト＝次期

大統領と呼ばれます。ロータリーでも会長は英語で

プレジデントですから、英語では次期会長も次期大

統領とまったく同じスペルを使います。ですからも

しロータリー以外の方にエレクトの意味を聞かれた

ら、Ｌの方のエレクトで、アメリカの次期大統領と

同じ使い方で次の会長という意味なんだよ、と教え

てあげて下さい。 
 
                                                                 

 
 
   幹事 奥田 尚幸 

 
１． 地区より 
 ＊地区職業奉仕委員会「我等の生業」申込

 み受付について 
２．ロータリー米山記念奨学会より 
 ＊ハイライトよねやま１４３ 
３．熊谷市より 
 ＊熊谷さくら祭ボンボリ装飾の広告協賛

 について（お願い） 
     以上が届いております。 
 
 
 
 
� 出 席 報 告 

  
例会日 ２月１５日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２７  １８  ９ ０ ６７％ 

 
 
お客様：熊谷RC 合田裕章様 
    大田中央RC 深川博淳様 
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☆熊谷ＲＣの合田 様 

 
☆大田中央ＲＣの深川 様 
 
� ニコニコ BOX 

 

太田中央RC 深川博淳様 

 本日メークさせて頂きます。現在李先生の医院に  

て歯の治療で太田より通院中です。 
島﨑次弘会長・奥田尚幸幹事 

 榎本さん復帰をお待ちしておりました。良かった

です。これからも無理のない範囲で例会出席をよ

ろしくお願いします。合田さん、深川さん、今日

はご来訪有難うございます。お二人とは高校時代

の同級生で本当にお久しぶりです。お互いに、ま

だ元気に会えて良かったです。我がクラブでも、

私と李さんと榎本さんが同じ高校の同級生、一年

先輩が佐川さん、学校は違いますが塚越さんとも

学年が同じということで、今日はさながらプチ同

窓会のようです。それでは同期生を代表して榎本

さん、今日のスピーチよろしくお願いします。 
渡邊藤男会員 

 榎本会員本日のスピーチ宜しくお願い致します。 
棚澤正行会員 

 皆様、バレンタインデーはいかがでしたか？榎本

先生ご無沙汰です。今日は楽しみにしておりまし

た。よろしくお願いします。メークアップの合田

様、深川様、御来訪ありがとうございます！ 
植竹知子会員 

 榎本先生お久し振りです！今日は楽しみに参りま

した。 
石井一則会員 

 こんばんは～石井です。榎本先生の卓話楽しみで

す。 
中島勉会員 

 今晩は、２月の例会も最後になります。榎本先生、

本日のスピーチよろしくお願い致します。体調に

気をつけ、会員の皆様頑張りましょう？ 
 

 

 

☆真剣に榎本会員の会話を聴く面  々

熊谷南熊谷南熊谷南熊谷南ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ 

会報・広報（IT）委員会 石井一則・塚越尚之 
          小野寺弘行 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@kumagaya-south-rc.com 


